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Binario unico, treni pericolosi in Abruzzo

 Caro Direttore, prendo sempre il treno per andare a Chieti e noto che i treni locali che effettuano quella
percorrenza hanno sempre qualche minuto di ritardo, la causa? Il binario unico. Si perché i treni diretti a
Sulmona una volta arrivati alla stazione di Pescara Porta Nuova sono costretti ad aspettare che arrivi
sempre quello in direzione opposta e questo porta ad un accumulo di ritardo. Di recente ho letto che siamo
l'unica regione che ha ancora il 75% circa di percorrenza a binario unico e questo oltre a creare disagi e
ritardi alla circolazione porta anche il rischio di incidenti. Per non dimenticare la linea Giulianova-Teramo
che fino a qualche anno fa presentava un tratto di binario fatto ancora di legno. Si parla di manutenzione
sulle linee ferroviarie , maTrenitalia tutto questo non lo vede?
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